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ВРАГ МОИ – ДРУГ МОИ
Дискуссии в средствах массовой ин-
формации и в политизированной 
части социальных сетей сегодня на-
поминают сводки с фронтов, как 
внешних, так и внутренних.

Внешняя беда — ситуация вокруг Украины и 
отношение к России стран Запада. Если ограни-
читься только чтением новостей на «лентах», может 
создаться впечатление: «все настолько плохо, что 
завтра грянет вой на». Взрыв снаряда в станице под 
Ростовом, очередная волна беженцев из Донецкой 
и Луганской республик на российских просторах, 
неутешительные прогнозы различных «политологов 
и аналитиков», истеричные заявления западных «по-
литиков». Все это льет в общую бочку пессимизм и 
предчувствие  чего-то нехорошего.

Не диссонируют с общим милитаристским хо-
ром и аккаунты в соцсетях, активно проплачивае-
мые различными деструктивными силами. На раз-
ные голоса — от «жовто- блакитных» до откровенно 
«коричневых» — летят в сторону России проклятия 
и обвинения в агрессии против «мирных народов». 
Договорились уже до того, что буквально на днях мы 
нападем на Прибалтику.

Для журналиста лезть в большую политику и 
делать  какие-то прогнозы — дело неблагодарное. 
Задача журналистики, как таковой, в том, чтобы 
объективно описывать происходящие события. И 
на этом фоне очень удивляет позиция некоторых 
весьма уважаемых СМИ. Все эти «можем повто-
рить», «за Родину, Царя и Отечество», «Россия до 
Атлантического океана» и так далее. И очень хочет-
ся спросить у уважаемых коллег: они готовы послать 
своих детей на вой ну? Вот прямо сейчас, в первых 
рядах? Увы, я лично знаю ответ, да, думаю, что наши 
читатели тоже. Тем более, что у большинства этих 
адептов «молниеносной вой ны против Запада» дети 
— не граждане России, а как раз тех самых стран, с 
которыми «призыватели» собрались воевать.

Поэтому, для объективности, нужно читать тех 
журналистов и ту часть соцсетей, где властвует 
разум. Там люди против вой ны, за мирное решение 
любого конфликта, за переговоры и вообще мир во 
всем мире. Вот эта позиция — единственно правиль-
ная на сегодняшний день. И не надо искать внешних 
врагов. Надо сделать так, чтобы враги стали, если 
не друзьями, то хотя бы просто хорошими соседями.

У России есть более страшный враг, чем «за-
граничный супостат». Это враг внутренний. Он, как 
прожорливый червь, подтачивает основы общества, 
пытаясь столкнуть людей, бередя болевые точки. В 
последнее время активно педалируются две темы, 
подход к которым должен быть весьма деликатным 
— бездомные собаки и межнациональные отноше-
ния. Но средства массовой информации (и даже 
некоторые депутаты), в том числе и совершенно 
официальные, по неизвестным причинам, плюют на 
всякую журналистскую этику и человеческую мораль.

Бездомных собак объявили врагом номер один, 
и вот уже звучат призывы убивать хвостатых без 
разбора, сажать и даже расстреливать зоозащитни-
ков и всячески насаждать ненависть к несчастным 
животным, в агрессивности которых виноваты, соб-
ственно, сами люди. Слава Богу, что в России еще 
есть нормальные политики, и вот уже стараниями 
депутата Госдумы Владимира Бурматова обсужда-
ется законопроект о разумном подходе к проблеме, 
в том числе и в части наказания чиновников, разво-
ровывающих бюджетные средства, выделяемые на 
решение вопроса гуманными способами.

Вторая «угроза» — мигранты и гости из южных 
республик страны. Увы, не всегда эти горячие голо-
вы ведут себя достойно, сильно портя криминаль-
ную статистику. На этом также хорошо зарабатывают 
рейтинги средства массовой информации и не очень 
чистые на руку политики. Но вот что интересно: ря-
дового обывателя, если он умеет хорошо думать 
и сопоставлять факты, в этом вопросе достаточно 
сложно обмануть.

Пример — Серпухов. Исконно русский город, 
где, тем не менее, проживают представители по-
рядка 20 народностей. Есть национальные диаспо-
ры. Но это никому не мешает. Праздники справляют 
все вместе, сотрудничают и вообще относятся друг 
к другу вполне, как сейчас модно говорить, толе-
рантно.

И, если мы не будем поддаваться на провокации, 
уверенно противостоять внутреннему врагу из «пя-
той колонны», то никакой внешний враг нам уж точно 
страшен не будет.
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Игорь ЛЕСОВ.

Г л а в н о й  т е м о й 
оперативного со-
вещания губерна-
тора Подмосковья 
Андрея Воробьева 
с руководителями 
ведомств правитель-
ства региона и глава-
ми муниципалитетов 
стала ситуация на 
Донбассе.

Многие жители Луганска 
и Донецка — дети, женщины 
— были вынуждены покинуть 
свои дома и спасаться на 
территории России. Подмо-
сковье — один из регионов, 
где, по словам губернатора, 
«мы должны создать макси-
мально комфортные условия 
для размещения переселен-
цев».

В выходные были подго-
товлены восемь пунктов раз-
мещения в шести городских 
округах — в Волоколамске, 
Клину, Коломне, Зарайске, 
Подольске и Пушкино. Ожида-
ется, что в ближайшее время 
сюда приедут 1500 человек.

Андрей Юрьевич попро-
сил глав этих округов отне-
стись ко всем с максималь-
ной заботой. Лично встретить 
людей в поездах и в автобусах 
сопроводить до мест разме-
щения. Также важно помочь 
с документами, получени-
ем медицинской помощи, а 
также обеспечить для детей 
возможность продолжить об-
разование, посещать уроки.

Еще один важный момент 
— сбор гуманитарной помо-
щи. По инициативе «Единой 

ПОМОЩЬ СОСЕДЯМ И КОМФОРТ ЖИТЕЛЯМ
лизма, чуткости и внимания 
к каждому. По поручению Гу-
бернатора с 1 марта специа-
листы службы будут получать 
ежемесячную доплату в раз-
мере 7 тысяч руб лей.

Тема «чистой воды» в Мо-
сковской области по-прежне-
му остается приоритетной. 
В этом году и в Серпухове с 
целью улучшения качества 
водоснабжения будет про-
изведена реконструкция 
станции обезжелезивания в 
деревнеВолохово. Также в 
рамках повышения надежно-
сти и бесперебойности по-
дачи воды населению запла-
нирована реконструкция ВЗУ 
в селе Липицы и ВЗУ № 6 на 
улице Боровая.

Еще один вопрос по-
вестки совещания — обеспе-
чение комфортных условий 
передвижения, в том числе 
— через железнодорожные 
пути. Для Серпухова этот во-
прос особенно актуален. При 
обсуждении в продолжении 
темы строительства нового 
мостового перехода на стан-
ции Серпухов был обозначен 
единый стандарт объектов. 
Главное, на что будет сделан 
акцент, — удобство, простор, 
безопасность. Возведение 
конструкции планируется 
произвести за 1 год соблю-
дением всем норм строи-
тельного контроля.

Екатерина БАЛАШОВА.
Фото Артема 
СОЛОВЬЕВА.

С РАБОЧИМ ВИЗИТОМ 
И ПОЗДРАВЛЕНИЯМИ

16 февраля Институт 
инженерной физики 
посетил врио главы 
г.о. Серпухов Сергей 
Николаевич Ники-
тенко, заместители 
Главы администра-
ции, Председатель 
Совета депутатов г.о. 
Серпухов Игорь Ни-
колаевич Ермаков.

Президент Института– 
Председатель Правления Ин-
ститута Алексей Николаевич 
Царьков поприветствовал го-
стей и Главу городского окру-
га, который впервые посетил 
Институт инженерной физики.

Сергей Николаевич Ни-
китенко поздравил всех со-
бравшихся в наступившим 
Днем российской науки: «Так 
сложилось, что история на-
шего городского округа не-
разрывно связана с Инсти-
тутом. Он находится в числе 
лидеров по ряду направлений 
среди предприятий оборонно- 
промышленного комплекса. И 
мне приятноосознавать, что 
Институт находится именно на 
территории нашего городско-
го округа. В следующем году 
будет отмечаться 30-летие Ин-
ститута. В непростые времена 
вы смогли сохранить самое 
главное — научные кадры. И 
вы преумножаете свои дости-
жения день ото дня. Спасибо 
большое за вашу работу».

Врио главы г.о. Серпу-
хов вручил благодарственные 
письма сотрудникам Института:

— начальнику испыта-
тельной лаборатории Центра 
испытаний и сертификации 
Елене Николаевне Паршиной;

— заместителю на-
чальника Производственно- 
технологического центра Алек-
сею Андреевичу Артемову;

— начальнику управ-

сотрудникам Института:
— начальнику испыта-

тельной лаборатории Центра 
испытаний и сертификации 
Максиму Юрьевичу Сайкину;

— начальнику отдела 
Научно- технического центра 
Дмитрию Андреевичу Моргу-
нову;

— старшему специа-
листу Научно- технического 
центра Евгению Андреевичу 
Демочкину;

— ведущему специ-
алисту- исследователю фар-
мацевтического производ-
ственного центра Артему 
Михайловичу Ермакову.

Алексей Николаевич 
Царьков выступил с докладом 
об основных направлениях 
деятельности Института, о 
достижениях и перспективах 
развития. Затем гости посе-
тили научные лаборатории 

ления Научно- технического 
центра Родиону Григорьевичу 
Басову;

— начальнику отдела 
Научно- технического цент-
ра Александру Николаевичу 
Фельдшерову.

Поздравил собравшихся 
и Председатель Совета депу-
татов г.о. Серпухов Игорь Ни-
колаевич Ермаков: «Хотелось 
бы всех поздравить с Днем 
российской науки, пожелать 
инновационных разработок, 
дальнейшего развития и, что 
актуально в наше непростое 
время, — здоровья. Алексей 
Николаевич, Вы собрали под 
своим крылом дружный кол-
лектив профессионалов, в 
этом Ваша большая заслуга».

Игорь Николаевич Ер-
маков вручил благодар-
ственные письма Совета 
депутатов г.о. Серпухов 

Исполняющий обязанности главы 
Серпухова посетил ИИФ

России» такая работа орга-
низована. Это добровольно и 
каждый может поучаствовать. 
Уже поехала первая машина с 
тремя тоннами кондитерских 
и хлебобулочных изделий. 
Также для беженцев приве-
зут 40 тонн бутилированной 
воды, кофе, средства лич-
ной гигиены, антисептики, 
электроприборы для быто-
вых нужд. Кроме того, пять 
строительных компаний, 
работающих на территории 
Подмосковья, перечислят по 
100 миллионов руб лей для 
помощи беженцам.

Далее на совещании-
обсудили вопросы, которые 
больше всего беспокоят жи-
телей региона, в том числе и 
серпуховичей. В числе прио-
ритетов — возврат амбула-
торной службы к обычному 
режиму работы, улучшение 

качества водоснабжения, 
строительство дорожной ин-
фраструктуры.

Статистика говорит о 
том, что эпидемиологическая 
обстановка по коронавирусу 
в Подмосковье стабилизиру-
ется. Учреждения здравоох-
ранения всего региона и, в 
частности, городского окру-
га Серпухов, возвращаются к 
плановому приему жителей: 
возобновляется проведение 
диспансеризации, госпита-
лизация в дневные стацио-
нары, также вновь открыта 
самозапись к медицинским 
специалистам.

Новая волна коронави-
руса стала испытанием, в том 
числе, для операторов служ-
бы 112 принявших на себя 
основную нагрузку по работе 
со звонками жителей. Эта ра-
бота требует профессиона-

управления навигационно- 
геодезических систем, ла-
бораторию квантовых ин-
формационных технологий, 
стендовые залы. Показали 
Главе городского округа ча-
совню во имя преподобного 
Алексия, Человека Божия во 
славу Божию, в процветание 
науки, образования и воин-
ского братства при Институте 
инженерной физики.

Делегацию гостей при-
гласили посетить Технопарк 
в сфере высоких техноло-
гий «Научно- технический 
и фармацевтический про-
изводственный комплекс» 
(Техноинноватика) наул. Си-
реневой. Во время ознакоми-
тельной экскурсии по Научно- 
технологическому комплексу 
были представлены научно- 
исследовательские и лабора-
торные площадки Института 
инженерной физики и рези-
дентов технопарка: АО «НПО 
«ОТ ПДИ», АО «Фортис», АО 
«Фортис- ПС», АО «Столетика».

По результатам рабо-
чего визита врио главы г.о. 
Серпухов Сергей Николаевич 
Никитенко отметил, что он 
«поражен масштабом, раз-
носторонним охватом и уни-
кальностью производства. 
Обороноспособность стра-
ны стоит на первом месте, 
и вклад специалистов Ин-
ститута в эту отрасль просто 
огромен. Наука не стоит на 
месте, и с этого года на базе 
Института открыт Технопарк 
в сфере высоких технологий, 
который реализован благо-
даря президентскому проекту 
«Наука». Не сомневаюсь, что 
потенциал Технопарка помо-
жет Институту выйти еще на 
более высокий уровень новых 
разработок».

От проблем жителей Донбасса до 
чистой воды в домах Подмосковья

Врио главы 
ознакомился 
с работой
технопарка 
«Техноинноватика».


